



BAD KÖTZTING STADT UND LAND

www.koetztinger-zeitung.de

Nostalgie pur bei der Bayerwald-Rallye Classic

Bad Kötzting. (fa) Mit der Ausrichtung der Bayerwald Rallye Classic ist der ADAC-Ortsclub Bad Kötzting 2005 einen neuen Weg gegangen. Im Gegensatz zum herkömmlichen Motorsport kommt es dabei nicht auf Höchstgeschwindigkeit an, sondern auf das eher gemütliche Befahren einer Strecke in einer vorgegebenen Zeit. Inzwischen genießt die Veranstaltung hohen Stellenwert und hat als Wertungslauf zur Nordbayerischen ADAC-Trophy und zum Südbayerischen Pokal für historische Automobile einen festen Platz im Terminkalender vieler stolzer Besitzer sportlich ausgerichteter Oldtimer-Fahrzeuge.

Für die 4. Bayerwald-Rallye Classic haben sich nach Auskunft des ADAC-Ortsvorsitzenden knapp 60 Teams aus Deutschland, Österreich und der Schweiz angemeldet. Sie werden am Freitag, 8. August, um 11 Uhr zur Abnahme ihrer Oldtimer auf dem Jahnplatz in Bad Kötzting erwartet. Nach der Fahrerbesprechung geht es in die ersten Wertungsprüfungen. Hauptwettkampftag aber ist der Samstag, 9. August, wo die Teams den ganzen Tag gefordert sind. Höhepunkt ist um 17 Uhr die Zuschauerprüfung um den Preis der Bayerischen Spielbank Bad Kötzting. Die Siegerehrung erfolgt dann beim Rallyeabend in der Jahnhalle. Bei einem Weißwurstfrühstück klingt die Veranstaltung am Sonntag um 10 Uhr aus.

Für die Schirmherrschaft hat das Organisationskomitee um den ADAC-Ortsvorsitzenden Stefan Dittich wieder einen prominenten Motorsportler gewonnen, der dem AC Bad Kötzting eng verbunden ist und seinen Zweitwohnsitz in St. Englmar hat: den ehemaligen Rallye-Weltmeister Walter Röhrl.